



---

Mittwoch, 13. Januar 2021

## **Zu Gold gesellt sich Bronze: Ausgezeichnete Jugendförderung**

Der Golf-Club An der Pinnau e.V. hat erneut mit dem Erreichen des Gold-Status bei dem Projekt „Golf & Natur“ des Deutschen Golf Verbandes (kurz: DGV) eine großartige Leistung gezeigt. Nun ist auch noch die hervorragende Jugendarbeit mit Bronze ausgezeichnet worden.

Der DGV zeichnet zum 4. Mal in Folge seit 2015 Golf Clubs in ganz Deutschland für ihr Engagement im Jugendbereich aus. Durch die Teilnahme der deutschen Golf Clubs am Qualitätsmanagement in der Nachwuchsförderung wird es ermöglicht einen Überblick über die bestehenden Prozesse der Jugendarbeit zu erlangen und gleichzeitig die Stärken und Schwächen des eigenen Systems zu erkennen.

Jens Lorentz, Jugendwart im Golf-Club An der Pinnau, zeigt sich stolz über die Auszeichnung: „Es ist schön zu sehen, dass die Jugendarbeit geschätzt und gefördert wird. Mit dem Erreichen des Bronze-Status haben wir einen wichtigen Grundstein für unsere Jugend gelegt, den wir nun weiter ausbauen werden.“

Das speziell entwickelte Qualitätsmanagement des DGV wird als Grundlage für die Bewertung und Auszeichnung hergenommen. „Wir

machen schon vieles richtig, können an der ein oder anderen Schraube aber sicherlich noch etwas drehen“, so Jens Lorentz weiter.

Die Auszeichnung ist für den Golf Club An der Pinnau e.V. mit € 2.000 prämiert, die Prämie fließt direkt in die Jugendförderung: „Ich freue mich sehr über die Auszeichnung im Jugendbereich und bin mir sicher, dass wir diese in den nächsten Jahren noch intensiver ausbauen werden.“ so Brigitta Wurnig, 1. Vorsitzende des Golf-Club An der Pinnau e.V.

Weitere Informationen:

**Golf-Club An der Pinnau e.V.**

Pinneberger Straße 81 a

25451 Quickborn

Tel.: 04106 – 818 00

[www.pinnau.de](http://www.pinnau.de)